

●女性閣僚 そろって辞任

女性の登用を看板に掲げて成立した、第二次安倍晋三内閣の女性閣僚2人が相次いで辞任を表明した。小渕優子経済産業大臣(写真左)は、自身に関係する政治団体の政治資金収支報告書の不備を、松島みどり法務大臣(写真右)は、選挙区内でうちわを配布したことが公職選挙法違反の疑いとなることをそれぞれ辞任の理由としている。



●カナダで銃撃

10月22日、カナダのオタワにある連邦議会議事堂で、警察と議事堂に侵入した男の間で銃撃戦が起こった。この争いで、侵入した男と警備をしていた兵士が死亡したが、同議事堂にいたカナダのハーパー首相は無事だった。カナダではイラクなどで勢力を広げるイスラム原理組織「イスラム国」への軍事作戦参加の決定に反発するテロに対し警戒を強めている。



●京大生 初のプロ野球選手

10月23日に行われたプロ野球ドラフト会議で田中英祐選手が千葉ロッテマリーンズからドラフト2巡目で指名された。田中選手は現役京都大学の学生であり、球団と選手契約を結べば、京都大学出身のプロ野球選手が初めて誕生したことになる。



●中国漁船 過去最多

東京都の小笠原諸島で中国漁船の違法操業が急増している。海上保安庁によると、これまでは多くても1日あたり50隻前後が確認されたただだったが、23日のパトロールでは中国漁船とみられる113隻が周辺海域で確認された。

●J R 最大商業施設 大阪に

10月23日、J R 西日本は新大阪駅3階に大型商業施設「エキマルシェ新大阪」をつくと発表された。開業は来年3月で、J R 西日本の改札内の商業施設では最大級である。